



Leichte Kost mit hohem Unterhaltungswert: Trotz Diätprogramm ist „Ein Joghurt für Zwei“ ein lohnenswerter Theaterschmaus.

Leichter Leckerbissen

„Ein Joghurt für Zwei“: Karten gibt es exklusiv bei der Verdener Aller-Zeitung

VERDEN • Bei der Verdener Aller-Zeitung startet heute exklusiv der Vorverkauf für das Lustspiel „Ein Joghurt für Zwei“, der aktuellen Inszenierung der Verdener Aller Bühne.

„Die ersten Plakate sind angebracht, auch die Mundpropaganda macht längst die Runde. „Wir sind mit unseren Vorbereitungen auf die diesjährige Spielzeit gut in der Zeit“, berichtet die Vereinsvorsitzende Hiltrud

Stampa-Wrigge, die dem langjährig bewährten Regisseur Uwe Pekau in dieser rasanten Inszenierung als Co-Regisseurin unter die Arme greift.

Zum Inhalt: Amadeus Fischer muss abnehmen und landet in einer Diätklinik. Aber leider fehlt es dem Guten an Durchhaltevermögen und so bunkert er in seinem Zimmer diverse Leckereien, die ihm den Aufenthalt in dem „Diätknast“ versüßen.

Aber dann bricht ein entflohener Sträfling in Fischerss Zimmer ein und mit gegenseitigen Erpressungen wird das ungleiche Paar zu Zimmergenossen, die sich gegenseitig begaunern. Komplikationen sind jedoch unausweichlich in dem Lustspiel von Stanley Price, weil stets ein unvorhergesehenes Ereignis auch schon auf das nächste trifft. Trotz Diätprogramm ist „Ein Joghurt für zwei“ für das Publikum ein lohnenswerter

Theaterschmaus, den man sich keinesfalls entgehen lassen sollte.

Premiere des Stücks ist am Freitag, 20. März, um 20 Uhr, im Landhotel Zur Linde. Nachfolgend finden bis zum 26. April noch neun weitere Vorstellungen statt – teils mit Frühstücksbüfett oder Kaffeegedeck oder der Möglichkeit, vorweg ein Drei-Gänge-Überraschungs-menü zu buchen. • nie

www.allerbuehne.de